



RINGKASAN

MUTIA HUMAIDA. 2021. Proses Produksi Video Berita di Kanal Youtube PKSTV. *The Process of News Video Production on PKSTV Youtube Channel*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA.

Media massa di masyarakat saat ini memiliki pengaruh di berbagai bidang, mulai dari bidang kesehatan, budaya, lingkungan, sosial, politik dan sebagainya. Komunikasi menggunakan media massa disebut juga komunikasi massa. Media *online* populer saat ini salah satunya ialah media jejaring sosial Youtube. Youtube merupakan situs berbagi informasi berbentuk audio visual. Situs ini memungkinkan pengguna untuk mengunggah, menonton, dan berbagi video. Kreativitas serta inovasi dibutuhkan dalam penyajian video yang diunggah di Youtube agar pesan ataupun informasi dapat diterima dengan baik oleh khalayak. Bentuk produktivitas video atau biasa disebut konten yang dapat diproduksi tentunya beragam mulai dari hiburan, tutorial, *travel*, berita, budaya hingga politik.

Partai Keadilan Sejahtera Televisi (PKSTV) sebagai media informasi yang pengelolaannya langsung berada di bawah Bidang Hubungan Masyarakat (Humas) Dewan Pengurus Pusat (DPP) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) memiliki peranan penting terkait penyajian informasi publik. PKSTV melalui Kanal Youtube PKSTV memproduksi video salah satunya yakni video berita. Kini PKSTV menjadi kanal Youtube dengan raihan *subscriber* terbanyak kategori media partai politik di Indonesia yakni sebanyak 162.000 *subscriber*. Pencapaian tersebut tentunya dikarenakan adanya proses dalam memproduksi video yang diunggah ke sosial media PKSTV.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini yakni menjelaskan bagaimana deskripsi, proses dan hambatan apa saja yang ada dalam proses produksi video berita di kanal youtube PKSTV. Lokasi pengumpulan data dilakukan selama masa Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Humas DPP Partai Keadilan Sejahtera bagian PKSTV. Adapun data yang digunakan yakni berupa data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, analisis, partisipasi aktif dan studi pustaka.

Jenis peliputan video berita yang diproduksi PKSTV yaitu berupa peliputan terencana. Video berita yang diproduksi biasanya berdurasi 3-5 menit tergantung *statement* yang diberikan oleh narasumber. Video berita yang diproduksi juga memiliki Standar Operasional Prosedur (SOP) sebelum video dipublikasi ke media sosial Youtube dan Twitter PKSTV.

Video berita yang diproduksi oleh PKSTV di bawah pengelolaan Humas DPP PKS. Terdapat tiga tahapan dalam proses produksi video berita diawali dengan tahap pra-produksi yang terdiri dari penerimaan isu, membaca agenda, pembagian tugas, dan persiapan alat. Kemudian tahap produksi terdiri dari pengambilan gambar dan pengumpulan data berita. Tahap terakhir pasca produksi yakni editing dan publikasi.

Tim PKSTV selama proses produksi video berita berlangsung, tentunya mengalami hambatan terutama dalam komunikasi. Hambatan komunikasi yang dihadapi oleh tim PKSTV dalam proses produksi video berita yakni meliputi hambatan teknis dan semantis.

Kata kunci: Berita, PKSTV, Publikasi.